

Die versteinerte Koralle

Heute fliegen Anna und Joel nach Spanien. „Wir sind da, wir sind da!“, Anna und Joel freuen sich so, dass sie endlich in Spanien angekommen sind. Dann gehen sie ins Hotel, wo sie vier Zimmer reserviert haben und packen ihre Sachen aus. So schnell sie können ziehen sie die Badehose an und rennen an den Strand, wo die Sonne stark auf den Sand scheint. Anna und Joel hören die Menschen schon von weitem rufen.

Dann holen sie ihr Eltern, damit sie auch an den Strand zum Schwimmen kommen. Die Eltern ziehen so schnell wie möglich die Badehose an, denn sie freuen sich sehr! Nun rennen sie fröhlich auch an den Strand. Die Eltern, Alina und Johan nehmen auch die Badehosen hervor und gehen zu ihren Kindern Anna und Joel. Sie gehen gemeinsam baden, tauchen und schwimmen. Der Vater fragt, ob sie mit ihm tauchen gehen möchten. Natürlich! Sie gehen mit Schnorchel, Taucherbrille und Flossen ins Wasser tauchen. Er erklärt auch noch, dass man etwas finden wird, was sie nach Hause nehmen können. Jetzt gehen Anna und Joel tauchen und die Unterwasserwelt erforschen. Als sie wieder an die Luft kommen, erzählen sie der Mutter aufgeregt, dass sie eine versteinerte Koralle gefunden haben. Die Mutter ist aber nur froh, dass die Kinder heil an die Luft gekommen sind. Die Koralle ist weiss, mit einem roten Schimmer. „Die wollen wir behalten!“, rufen die Kinder gleichzeitig. „Die Koralle ist sehr wertvoll“, meint der Vater. Anna fragt: „Wie teuer wäre die Koralle?“ Der Vater weiss es nicht genau. Egal, Joel und Anna wollen sie nicht verkaufen, sie wollen sie behalten, als Erinnerung an Spanien!